

Español A2.1 (40 Stunden)qq

Requisiti
Vorkenntnisse
Prerequisites

A 1 (= A1.1 +A1.2)

Libro di testo
Lehrbuch
Text Book

2 Aula internacional Plus
ISBN: 978 84 180 32 202
Difusión
Unidad 1 - 5

Contenuto del
corso

Kursinhalt

Course content

Argomenti e obiettivi comunicativi
Themen und kommunikative Ziele
Topics and communicative goals

Le lingue: emozioni, problemi e stati d'animo durante il loro apprendimento; professioni e biografie: riportare eventi ed esperienze passate; le persone: descriverne l'aspetto; la casa: descrivere mobili e oggetti, fare confronti; il rapporto con gli altri: differenziare i gradi di formalità.

Sprachen lernen: damit verbundene Gefühle ausdrücken und darüber Ratschläge geben; Berufen und Biografien: über vergangene Erfahrungen und Erlebnisse berichten; Menschen: das Aussehen beschreiben; das Haus: Möbel u. Objekten beschreiben und vergleichen; Beziehungen: formell und informelle handeln.

Language learning: express related feelings and problems; biographies and professions: talk about past experiences and events; people: describe their appearance; housing: describing furniture and objects; social relations: differentiate between different degrees of formality.

Grammatica – Grammatik –Grammar

Forme verbali: presente dei verbi regolari e irregolari, i verbi riflessivi, forme e uso del *pretérito indefinido*, il gerundio e alcune forme di condizionale; ; indicatori e preposizioni temporali; i pronomi possessivi; uso dei pronomi personali.

Pronuncia di [ɲ], **b** e **g**; di alcuni gruppi consonantici; intonazione nel richiedere e nello scusarsi.

Verbale Formen: Präsens (un)regelmäßiger Verben, reflexive Verben; Formen u. Gebrauch des *pretérito indefinidos*, das Gerundium u. einige Formen des Konditionals; Zeitmarker und - Präpositionen; die Possessivpronomen; Gebrauch der Personalpronomen.

Aussprache von [ɲ], **b** e **g** u. von einigen Konsonantengruppen; Intonationsmuster bei Anfragen u. Entschuldigungen.

Verbal forms: present of regular and irregular verbs; reflexive verbs, construction and usage of the *pretérito indefinido* (simple past), the gerund and some conditional forms; the possessive pronouns; the use of personals pronouns.

Pronunciation of [ɲ], **b** e **g** and some consonant clusters; intonation patterns by requests and apologies.